

Maquinaria puesta en funcionamiento y entrega de herramientas en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Febrero de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos15022017|width=215|height=358{/besps}

Ayer martes 14 de febrero, se puso en funcionamiento la máquina que se había enviado a reparar a nuevo (motor y cubiertas). Además el Intendente Juan Carlos Gasparini entregó un kit de herramientas en la Delegación de Carlos Beguerie, quien realizó una recorrida por el camino que conduce a Roque Pérez, a fin de determinar la limpieza de los canales y la colocación de una alcantarilla a la altura de la escuela N° 12.